



## Weihnachts- und Neujahrsgruß des Engelthaler Bürgermeisters



**Erst wenn Weihnachten im Herzen ist,  
ist Weihnachten auch in der Luft**

(William Turner Ellis)

Dezember 2024

Verehrte Mitbürgerinnen,  
verehrte Mitbürger

Weihnachten ist für die meisten Menschen auf dieser Welt das wichtigste und schönste Fest des Jahres. Der Zauber der Weihnacht ist aber noch viel mehr.

Trotz Dauerkrisen in der ganzen Welt, der Krieg in der Ukraine geht bereits ins dritte Jahr, der Krieg im Nahen Osten ist immer noch nicht gelöst. Der Umsturz in Syrien und seine Folgen, es ist nicht abzusehen, wie es weitergeht. Und wir in Deutschland werden in einigen Wochen vorzeitig einen neuen Bundestag wählen.

Krieg, Zerstörung und viel menschliches Leid prägen die Nachrichten und Zeitungen. Das Jahr 2024 hat viele Veränderungen gebracht und im neuen Jahr wird es voraussichtlich so weitergehen.

Doch gerade in solchen Zeiten ist es wichtig sich darauf zurück zu besinnen, was wirklich wichtig ist.

Sich klar zu machen, wie gut es uns eigentlich geht. Lassen wir es zu, dass Weihnachten in uns neue Hoffnung und Zuversicht weckt.

Das Weihnachtsfest und den Jahreswechsel möchte ich zum Anlass nehmen, um all denen zu danken, die daran mitgearbeitet haben, unsere Gemeinde lebens- und liebenswert zu gestalten.

Mein Dank gilt besonders den Bürgerinnen und Bürgern, die sich auf karitativem, sportlichem und kulturellem Gebiet in Vereinen, Kirchen, haupt- und ehrenamtlich engagiert haben.

Ich wünsche Ihnen im Namen des Gemeinderates, der gesamten Verwaltung, der Bauhofmitarbeiter, sowie persönlich Ihnen und Ihren Angehörigen erholsame Feiertage und alles Gute, viel Glück und Gesundheit im neuen Jahr.

Mit herzlichen Grüßen  
Ihr Günther Rögner

